

Semaine rando à skis s/section Château d'Oex du 13 au 17 mars 2024 région Lötschental

Notre guide : Cédric Zulauff

Notre chef de course : Michel Morier-Genoud

Participants : Valérie Rossier, Marianne Pernet , Eveline Charrière, Valérie Isoz, Marie-Pierre Chappalley, Christophe Rémy, Francis Gétaz, Garry Etter, Jean-Michel Chapalay, Michel Maillefer, Mottier Jan-Nicolas, Ueli Tschabold.

Lieu de résidence Blatten, hôtel Edelweiss



1^{er} jour, 13 mars

Einigs Alichji/Niwen W, 2723m, F+, +530m

Départ par le Valais à 14 pour cette 1ère journée, rdv à Gampel où nous embarquons dans le téléphérique qui par de la vallée pour atteindre les hauteurs à Jeizinen 1520m, puis installations mécaniques jusqu'à Staffel/Grindji 2200m.

Doux, neige humide, brumes persistantes, mais la neige est là et c'est l'essentiel !
Découverte de cette petite station Magic Pass.

Puis nous montons dans le Lötschental, à Blatten notre lieu résidentiel.



2ème jour, 14 mars

Mauernhorn 2943m, PD, +800m -1800m

Nous prenons les installations de Lauchernalp (MagicPass) pour monter à Hockenhorngrat à 3085m.

Direction W nous contournons l'Hockenhorn pour descendre sur la cabane du Lötschenpass à 2680m, sous le Ferdenrothorn nous prenons pieds sur une belle pente pour rejoindre le point 2225m pour remonter sur l'itinéraire qui arrive de Ferden afin d'atteindre le Galmpass à 2866m, la dernière pente nous mène au sommet du Mauernhorn à 2943m.

4 téméraires décident de prendre la pente d'un couloir N pour nous retrouver à env 2060m.

Le reste du groupe entame une belle descente poudreuse jusqu'à 2700m. Ensuite nous ne sommes pas dupes en voyant la neige chauffée et cela promet une descente sur Ferden mémorable. Nous passons par Trockenalp à travers des pentes cartonnées à souhait, des coulées où finalement c'est notre meilleur ski, une forêt peu accueillante et le chemin d'été qui nous nous oblige à mettre et remettre les skis un certain nombre de fois pour finir notre descente à pieds jusqu'à Ferden, je dirais même un peu la Bérézina !!! Mais tout c't'équipe est vraiment top, des supers skieurs, aucun blessé et toujours le sourire aux lèvres prêt à déconner.



3ème jour, 15 mars

Driizänduhoru/Dreizehntenhorn 3052m, PD+, entre +770m et +870m,

Départ au-dessus de Raron pour nous rendre à Unterbäch (MagicPass) par les installations.
La météo et la température nous incitent d'aller voir un sommet dans un versant différent sans faire trop de route en redescendant en plaine du Rhône.

Découverte complète de cette petite station, Unterbäch, située sur un plateau à 1240m.

Après 4 installations nous arrivons à Obers Sänntum-Seefeldsee à 2400m env.. de là nous traversons pour nous positionner sous l'Augstbordgrat et monter un pente N afin d'atteindre le col Driizänduhoru/Dreizehntenhorn à 2950m.

1ère descente magnifique jusqu'au point 2650m env. Pour remonter encore fois au col.

Certains montent la dernière crête jusqu'au sommet à 3052m, d'autre se déleste de leur sac au col pour profiter d'une descente «légère» Ah!Ah!Ah!

Nous redescendons tous pour nous rejoindre à Unner Sänntum 1989m, à la buvette, afin de profiter d'un super apéro, MERCI Michel ! Et rejoindre les pistes jusqu'à Brand 1590m.



4ème jour, 16 mars

Sous le Sackhorn et ski libre.

20cm de neige sont tombées cette nuit, nous décidons de monter sur Lauchernalp pour profiter de cette poudre. Les nuages traînent, se déplacent en haut en bas, difficile d'avoir une bonne visibilité. Décision pour 3 participants de rester sur piste et les 9 autres partent pour se rendre sous le Sackhorn depuis le haut des pistes de Hockenhörgrat et remonter une jolie pente pour redescendre à l'est du Stieltihorn pour rejoindre les installations Lauchernalp, nous nous retrouvons tous sur la terrasse du Berghaus Lauchern.



5ème jour, 17 mars

Underes Tatelishore 2498m, F+, env +700m

Afin d'éviter les bouchons pour notre retour ce soir par le Valais, il est décidé de traverser le Lötschberg ce matin pour nous rendre sur Kandersteg. La météo n'est pas des plus engageantes non plus !

Montée par le téléphérique de Sunnbel à 1930m.

Nous nous dirigeons vers le Sagiwald en empruntant les pistes de skis de fond pour remonter le chemin d'été direction Sagiweid point 2213., nous sommes juste au pied de l'Altels, cette majestueuse pente que nous apercevons très bien du Pays d'Enhaut et que me fait rêver, pour, ensuite traverser et prendre appui sur la dernière pente qui amènera au sommet à 2498m

Point de départ de BaseJump sur le Gasteretal, vertigineux point 1000m plus bas.

La qualité de la neige en descente nous surprend, neige transformée avec traces zigzagantes entre les mélèzes et les arolles, un pique-nique bienvenu se fait au pied de Sagiwald et le dernier effort en skating, en portant ses skis ou en re...peautant, selon son envie nous ramène à Sunnbüel. Nous rejoignons la vallée pour partager un dernier verre à Eggeschwand et reprendre les différents véhicules pour nous ramener à la maison.



MERCI pour votre bonne humeur, adaptation, bienveillance entre tous, à nos 2 chefs toujours top ! Partir à 14 cela pouvait sembler compliqué mais avec un peu de chacun cela fut une très belle semaine de rando.

Votre présidente et narratrice, Marie-Pierre Chappalley